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12月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  令和４年12月16日（金） 

               午後３時開会  午後４時閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ３階市長公室 

 

３ 出 席 委 員   浅 井 厚 視 教育長 

         猪 飼 充 利 委 員  

         奥 村 貴 子  委 員 

         畑 中 時 代 委 員 

 

４ 説明 の た め  渕 上 晴 弘 事務局長 

    出席した職員   水 野 浩 利 学校教育課長 

                   横 井 さつき 社会教育課長 

                   平 野 誠 二 指導主事 

 

５ 書    記  木 谷 時 久 補 佐 

 

６ 議事録署名者  猪 飼 充 利 委 員 

奥 村 貴 子 委 員 
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主な発言の要旨 

 

教  育  長   ただいまから、12月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、猪飼充利委員と奥村貴子委員にお願いします。 

 

はじめに、１会議録の承認について （１）11月定例教育委員会会議録に

ついてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （11月定例教育委員会会議録について説明） 

 

教  育  長   ありがとうございます。何か意見はありましたでしょうか。 

 

他 委 員     意見なし 

 

教  育  長   特に意見等ありませんので、11月定例教育委員会会議録については

承認といたします。 

        次に、２報告事項（１）教育長報告について です。 

（教育長から報告） 

人権週間の12月、保護者の皆さんから市教委へご意見等が寄せられ

ています。内容は ①子どもたちへの対応（不適切な言葉、十分に子

どもの話を聞いてくれない）②保護者への対応（保護者の話を聞いて

もらえない、理不尽な指導）③教師間の世間話（子どもに対する不適

切な表現）。さまざまな意見がありますが、どれも大切なご意見です。

今一度教師の思い込みではない、子どもたちへの丁寧な対応をお願い

するつもりです。 

先生方の在校時間の記録、ご自身の健康のため各自正しい時間記入

をお願いしています。これだけ忙しい中、行事や会議の割愛など本当

に工夫して頂いています。問題は教職員定数をどう増やしていくか。

国や県は、学校の要望に耳を傾け、増やしてほしいと思います。 

「校長面談」では子どもたちが減り始め、学級減、教職員減となっ

ていく苦しい胸の内を聞きました。現状についていろいろ思うのも無

理もないと思います。「デジタル田園都市構想推進交付金視察」では、

市教委の取組が外部委託の丸投げになっていないこと、学校現場への

説明・普及に力を入れていること、子どもたちの意欲的な取組に対し

て高評価を頂きました。「南小150周年事業」では地域から寄付金が
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集まり、遊具を寄贈して頂いたこと、コミュニティーをはじめ地域の

全面的な協力に感謝したいと思います。また「ＴＰＰ（津島プログラ

ミングプロジェクト）」の研究授業を12日に神守小で行いました。平

山先生（名城大学）・鈴木先生（至学館大学）から今後のＩＣＴロボ

ットの授業のあり方についてご提案を頂きました。神野選手の講演会、

挑戦することの大切さを分かりやすくアピールできました。 

本日の資料として教育長が出席した会議をお示しします。小学校で

実施している領事館プロジェクトでは三か国（韓国・アメリカ・ブラ

ジル）が終わりました。各学校の楽しい国際交流を見せて頂きました。

また14日・15日には神野大地選手の講演会があり、前向きな神野選手

の姿に中学生が感動していました。チャレンジする心を育てることが

できたと思います。市役所のＨＰに掲載しています私の原稿で、今回

は「領事館プロジェクトと制服総選挙」と「防災教育（情けは人の為

ならず）」の記事を書きました。中日新聞に市内の教育について掲載

していただいています。あと「津島名物評判記」、天王中同窓会報の

紹介です。以上で私からの教育長報告を終了します。 

   

教  育  長     何かご意見などございますでしょうか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

 

教  育  長  続きまして、報告事項（２）その他 何かございますか。 

 

事務局長      先月開催されました令和4年12月議会について、説明します。 

          （12月議会について説明） 

 

教  育  長  何かご意見などございますでしょうか。特に無いようですので、それ

では協議事項に入ります。 

３協議事項（１）学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は１件で、新規はありません。 

          （資料（一覧表）について説明。） 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、その他ご意見等いかがでしょうか。 
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   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、

了承とさせていただきます。 

次に協議事項（２）区域外就学等許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和４年度４件、 令和５年度１件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了

承とさせていただきます。 

次に協議事項（３）児童生徒就学許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （児童生徒就学許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和４年度１件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、児童生徒就学許可願については、了

承とさせていただきます。 

 

次に協議事項（４）後援承認申請について説明をお願いします。 

   申請件数は、学校教育課２件、社会教育課１件でございます。新規
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はありません。 

（学校教育課長、社会教育課長 後援承認申請について説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、後援を了承とさせていただきます。 

          次に協議事項（５）議案第15号  津島市社会教育委員の委嘱について

 説明をお願いします。 

 

社会教育課長  （津島市社会教育委員の委嘱について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（６）議案第16号  津島市立図書館協議会委員の任命に

ついて 説明をお願いします。 

 

社会教育課長  （津島市立図書館協議会委員の任命について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（７）その他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長    特にございません。 
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教  育  長    特にないようですので、４その他に入りますが、何かございますか。 

             

学校教育課長      １月の定例教育委員会は、１月20日（金）、市役所の３階市長公室に

て開催を予定しています。また２月は17日（金）でご都合はいかがで

しょうか。 

 

教  育  長    いかがですか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長    それでは、次回は１月20日（金）、市役所の３階市長公室で定例教 

育委員会を開催いたします。 

 

教  育  長     その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 

 

 

  


